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54,73 749,2 410,1 1996
57,51 881,5 507 1997
58,56 901,5 528 1998
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60,46 1190,7 720 2000
59,91 1403 840,6 2001
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56,42 1528 862,2 2004
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53,13 1831,2 973 2007
50,42 1924 970,2 2008
58,34 2786,6 1628,5 2009
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Résumé

Cette étude est concerné par la stratégie de qgpasiment agricole et rural au
cours de la politigue budgétaire par I'Etat a trees programmes y compris dans le
budget sur le plan national de développement dgriebrural. Les résultats de cette
étude atteint que le budget général jouer un rofErtant dans le faconnement de la
stratégie du développement agricole malgré la teatende la clair a travers les
résultats des régimes précedents.

Avec cela, nous suggérons que l'intéaisde domaine agricole et rural et a
I'adoption Comme l'une des alternatives économiqums la collecte de pétrole.
Parce que la campagne c'est l'avenir.

Mots clés: le budget général, la politique budgétaire, laatéggie de
développement agricole et rural, des alternatices@miques, collection pétroliere.

Abstract:

This study is concerned with the naturéhe strategy of agricultural and rural
development, through the fiscal policy adopted bhg tgovernment throughout
programs included in the general budget of theestapresented in the national
program of agricultural and rural development. Ttisdy concluded that the general
balance play an important role in the design ofgtiategy of agricultural and rural
development despite the numerous problems clethieinesult of the precedent plans
of agricultural and rural development.

Based on that we suggest that more importance ghHoeilaccorded to the
agricultural and rural field and that it should diee among economic alternatives to
the collection of petroleum, as the countrysidiaésfuture.

Key wordsGeneral balance- Political economy- The stratefyggricultural
and rural development- economic alternatives- Tdllection of petroleum
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